

Gemischter Chor Grächen  
Mai 2018



An die Bevölkerung von Grächen

Liebe Grächnerinnen und Grächner

Der Gemischte Chor Grächen erfährt momentan grosse Veränderungen. Einerseits haben wir altersbedingt einen Mitgliederschwund zu bewältigen. Zum andern gab im Januar 2018 Renate Kalbermatter nach 26 Jahren aufopferndem Einsatz den Dirigentenstab ab. Als Nachfolger konnten wir Reinhard Steiner gewinnen. Er ist Lehrer an der Berufsschule in Brig.

Durch diese neue Situation hat der Chor vermehrt Probleme, Beerdigungen während der Woche zu begleiten. Es wird immer schwieriger Dirigent, Organistin, Sängerinnen und Sänger zu organisieren, da der grösste Teil einer beruflichen Tätigkeit meist ausserhalb von Grächen nachgeht.

Wir bitten alle Trauerfamilien, welche die Beerdigung mit Begleitung des Chors wünschen, nach Möglichkeit, die Beerdigung auf den Freitag oder den Samstag zu legen. An diesen beiden Tagen hat der Chor die grössten Chancen, einen Chor zu organisieren.

Für Euer Verständnis und Eure Zusammenarbeit danken wir herzlich.

Gemischter Chor Grächen